
 

健康照明發展委會會 

會 議 記 錄 

 

時    間：111年 6月 30日（四）上午 10：00-10：50 

線上會議：Microsoft Teams 會議 

視訊連結：https://teams.live.com/meet/9563480129143 

會議主席：主任委員黃祺峻 

參加人員： 

冠大林育生副總經理、張人地處長;量測中心高士欽資深工程師、和欣光通

馮仲平經理、李紫雯業務工程師;昕諾飛林敬峰經理、工研院綠能所洪曉雯

資深研究員;台達張傳璽經理;華特固態劉俊麟經理;科綠黃建誠經理。 

會務人員：蕭弘清執行長、龔英男執行長、陳珮瑄專員、詹靜怡專員。 

 

壹、 討論議題：  

一、 教室照明示範場域後續執行規劃推廣進度。 

二、 健康照明會員產品型錄分享。 

 

貳、 交流議題： 

一、由主委簡報分享 

1. 教室照明執行自2021年-2022年執行事紀。 

2. 新竹市東園國小教室照明一年一至四班教室的基本條件和量測結

果，並確認暑期可進場安裝。 

3. 施作時間目前以暑假第二周或開學第四周進行討論。 

4. 健康照明廠商產品型錄討論： 

A. 型錄資料是否可由廠商直接提供潛在客戶使用。 

B. 是否加上版權聲明。 



 

參、 决議事項： 

一、 由於暑假將近施作時間可打鐵趁熱，安排於暑假第二周，不減校方維

持合作意向的熱度，後續達到廣宣效果。 

二、 產品型錄由秘書處以書面公文方式發給各會員做統一回函，調查型錄

之使用原則方式和版權聲明，更以保障版權和個資問題，依統計結果做

為分享或製作EDM為委員會之共同推廣增加委員們橫向連結。 

三、 蕭秘書長建議： 

1. 設計書面標準表格函請會員簽署授權，同意會員廠商使用。 

2. 產品型錄對外行銷之檔案應轉PDF檔或上浮水印，避免遭篡改。 

3. 產品型錄檔案格式內容須再修正如：流明Lm正確是lm、瓦數Lm/w

正確是lm/W、照度Lux正確Lux或簡寫lx.、數字和單位中間須空格、

唯色溫5000K和百分比不須空格…。 

4. 教室照明施工建議暑假完成，各校皆有總務會議(健康衛生會議)，

利用此會議做示範教室各項效益比較報告，收集好質量化相關資料

後，整理成完整宣傳說帖，達到行銷推廣目的，更推動政府對教室

照明改善的重視。 

5. 宣導時邀請台電、各地教育局、學校和照明學會共同舉辦說明會，

並納入講習時數。 

 

 

 

 

 

 

 



 

肆、 視訊會議截圖： 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

       

 


